

Abordaron convivencia escolar y seguridad

Colegios y PDI acercan miradas respecto de delitos que afectan a estudiantes

● Foro se concretó tras preocupación de la comunidad educativa del Liceo Sara Braun a la institución policial por diversas situaciones que están expuestos los adolescentes, como actos violentos, consumo de drogas u otras vulneraciones.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Con el objetivo de abordar la realidad que viven los colegios de Punta Arenas en forma colectiva, la

PDI junto al Liceo Sara Braun, organizaron un conversatorio colectivo que contó con la participación de directores de establecimientos educativos y autoridades locales.

Al respecto, el prefecto Luis Orellana, jefe regional

de la PDI, explicó que este acercamiento con el área educativa se efectuó en el marco del aniversario institucional 92 y que responde a uno de los cuatro ejes de trabajo: Estado, ciudadanía, mundo privado y académico.

En la ocasión se abordó la temática para fortalecer la seguridad en el ambiente escolar y así establecer estrategias para "ayudar a que se mejoren todos los niveles de seguridad que puedan ocurrir en algún fenómeno delictual o en alguna situación o conducta que pueda generar algún tipo de delito".

Asimismo, resaltó que para la institución es importante conocer la visión de quienes están a diario en el aula y, así, aportar con su experiencia en seguridad.

Resalta apoyo

El director del Liceo Sara Braun, Néstor Ríos,

quien fue uno de los organizadores del área educativa, detalló que este diálogo es necesario para ampliar las miradas de la realidad, ya que se ha evidenciado que los jóvenes se están tratando de una manera más violenta y que esto se ha naturalizado en la actualidad.

"No debemos quedarnos con un protocolo, o un procedimiento cuando todas las señales indican que, esto ni siquiera se detiene. Va en aumento, No vamos ahondar en las señales a nivel país como esto ha ido en aumento y cada vez es más grave", afirmó.

Una de las autoridades que estuvo presente en la jornada fue el seremi de Educación, Valentín Aguilera, quien afirmó que desde Mineduc han activado la mesa de espacios de escolares protegido



En mesa de diálogo participó el psicólogo del liceo organizador, Patricio González, y funcionarios de PID. .

que se trabaja en forma intersectorial.

Pero, en relación a esta actividad resaltó el apoyo de la PDI que realiza a los establecimientos educacionales, quienes tienen la responsabilidad de denunciar en un plazo de 24 horas hechos que

puedan ser investigados como presunción de delitos.

Las autoridades presentes afirmaron que este sólo será el puntapié inicial para desarrollar un trabajo mancomunado en el largo tiempo y que incluya, a padres y apoderados.



Profesionales del SLEP de Magallanes y el seremi de Educación, Valentín Aguilera, dijeron presente.